WIEDer ins Tal Autofrei durch das Wiedtal radeln

Radwandern ist sehr beliebt. "Wen wundert's", bietet doch der Ausflug mit dem Drahtesel jeder Altersgruppe unzählige Möglichkeiten für eine aktive Freizeitgestaltung.

> Am Sonntag, 15. Mai 2011, 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr, findet der Familien-Radwandertag von Neuwied bis Seifen statt.

Seifen:

Eröffnung um 10.00 Uhr in der Ortsmitte durch die Bürgermeister der Verbandsgemeinden Flammersfeld und Puderbach sowie durch die Ortsbürgermeister der Ortsgemeinden Seifen und Döttesfeld. Für das leibliche Wohl und die Kinderbelustigung sorgt die Dorfgemeinschaft Seifen.

Döttesfeld:

Das Hotel "Zum Wiedbachtal" sorgt für das leibliche Wohl mit Süßem, Geräuchertem und deftiger Hausmannskost.

Oberlahr:

Die Gaststätte "Zum Kölsche Jung", lädt zum gemütlichen Verweilen ein. Parkmöglichkeiten sind auf dem Parkplatz Bruchermühle.

Burglahr:

Die Karnevalsgesellschaft "Burggraf 48 e. V." bietet vor dem ehemaligen Hotel "Burghof" Gegrilltes und Getränke an. Die Ortsgemeinde Burglahr und der Kinder- und Spontichor sorgen für die Kinderbelustigung (Spieleparcour, Hüpfburg) und für Kaffee und Waffeln.

Peterslahr:

Am Ortseingang (im Bereich vor dem Tunnel) kann man gemütlich rasten. Der Kirchenchor "Cäcilia-Peterslahr", die DPSG Stamm Peterslahr und die Ortsgemeinde Peterslahr sorgen für das leibliche Wohl. Der Verein "Stein-Reich e.V." übernimmt die Kinderbelustigung. (Toilettenwagen vorhanden) Auf der Strecke zwischen Peterslahr und Seifen steht das DRK in Notfällen zur Verfügung. Wir wünschen Ihnen viel Spaß und hoffen, dass das Wetter mitspielt. Touristinformation der Verbandsgemeinde Flammersfeld

